



料理に挑戦する「元気！ながさきの会」の会員

認知症予防には、前日の昼に食べたものなどを覚える「エピソード記憶」や、何らかの認知症の症状があるとしている。高齢化するに伴いその割合も上がり、85～89歳では50・6%の割合だった。

都福祉保健局の推計では、65歳以上の10・8%が何らかの認知症の症状があるとしている。高齢化するに伴いその割合も上がり、85～89歳では50・6%の割合だった。

## 認知症予防の街づくり

豊島の市民団体

認知症予防を目的とした活動を行っている市民団体「元気！ながさきの会」（豊島区長崎2）が今年、発足5周年を迎える。同会の「認知症にならない街づくり」は、都内でも先駆的な取り組みと注目される。同団体の活動を側面支援する都老人総合研究所では来月、同会役員を招き、大田区内で活動報告などを披露してもらう公開講座を開く。

来月、大田で公開講座

# 先駆的活動 5周年

## 楽しみながら地域貢献

向けパソコン講座、太極拳など、12グループが活動している。同会副代表の伊藤登さん（70）は、「楽しみながら地域貢献にも取り組むのが会の特徴」と話す。

今月12日には、男性会員7人が「男の料理」に挑戦した。指導役の女性会員からオードブルやサンドイッチのレシピを渡され、材

による認知症予防プログラムの研究を実施。翌01年、研究参加者が集まり、自主的に認知症予防に取り組んでいくことを目的に同会を発足させた。

入会資格は60歳以上。現在の会員は、発足時のほぼ倍の約170人。平均年齢は74・5歳だ。近くの小学校への園芸指導や、シニア

料の買い出しから始めた。参加者らは、初挑戦のメニューに四苦八苦しながら、約1時間で料理を完成させた。

都内では、世田谷区などでも、地域活動による認知症予防の取り組みなどが報告される。入場無料。問い合わせは都老人総合研究所（☎03・39964・3241）へ。

# 江戸川 2店舗に連続強盗

## 似た容姿、同一犯の可能性

16日午後5時55分ごろ、江戸川区西瑞江2のリサイ

クルショップ「グレ」で、客を装つて店内に入ってきた男が、同店の女性経営者(57)にナイフのような刃物

を突き付けて「金を出せ」と脅し、レジから現金約20万円を奪って逃げた。

小松川署によると、いずれも男は18～20歳ぐらいで、身長約1㍍70㌢55㌢。黒色のズボンをはいていた。

右翼装い300万恐喝事件とみて捜査している。

高齢者対策に重視する「IT使い防災訓練」を実施する。災害弱になりやすい高齢者の避難訓練や救出に重点を置いて知人の空手道場経営者から現金を脅し取っていたとして、警視庁組織犯罪対策

校への園芸指導や、シニア料の買い出しから始めた。参加者らは、初挑戦のメニューに四苦八苦しながら、約1時間で料理を完成させた。

都内では、世田谷区などでも、地域活動による認知症予防の取り組みなどが報告される。入場無料。問い合わせは都老人総合研究所（☎03・39964・3241）へ。

江戸川区西瑞江3のコンビニエンスストア「ヤマザキ」で、客を装つて店内に入ってきた男が女性店員(54)にナイフのような刃物を突き付けて「金を出せ」と脅し、レジから現金約20万円を奪って逃げた。

岸容疑者は容疑を認めている。

向けパソコン講座、太極拳など、12グループが活動している。同会副代表の伊藤登さん（70）は、「楽しみながら地域貢献にも取り組むのが会の特徴」と話す。

今月12日には、男性会員7人が「男の料理」に挑戦した。指導役の女性会員からオードブルやサンドイッチのレシピを渡され、材

料の買い出しから始めた。参加者らは、初挑戦のメニューに四苦八苦しながら、約1時間で料理を完成させた。

都内では、世田谷区などでも、地域活動による認知症予防の取り組みなどが報告される。入場無料。問い合わせは都老人総合研究所（☎03・39964・3241）へ。

向けパソコン講座、太極拳など、12グループが活動している。同会副代表の伊藤登さん（70）は、「楽しみながら地域貢献にも取り組むのが会の特徴」と話す。

今月12日には、男性会員7人が「男の料理」に挑戦した。指導役の女性会員からオードブルやサンドイッチのレシピを渡され、材

料の買い出しから始めた。参加者らは、初挑戦のメニューに四苦八苦しながら、約1時間で料理を完成させた。

都内では、世田谷区などでも、地域活動による認知症予防の取り組みなどが報告される。入場無料。問い合わせは都老人総合研究所（☎03・39964・3241）へ。